



le reclassement des salariés victimes de maladie professionnelle

Par milakat, le 22/02/2012 à 20:02

Bonjour,

Je suis actuellement en licence professionnelle ressources humaine, dans le cadre de mon cursus j'effectue un mémoire portant sur le reclassement professionnel des salariés victimes de maladies professionnelles.

Si des personnes se trouvent dans ce cas, je souhaiterais avoir si possible:

votre témoignage concernant votre situation portant:

Comment votre maladie a été détectée (précocement, tardivement ...)
avez-vous bénéficié d'un plan de reclassement;
votre reclassement a-t-il été profitable pour le maintien de votre emploi;
votre reclassement a-t-il été efficace;
selon vous quelle situation aurait été la plus adaptée à votre cas;
votre ressenti durant cette épreuve etc...

Cordialement